

**Röflach.** (Ehrenabend.) Die Mitglieder der Stadtfeuerwehr veranstalteten im Gasthause Bohmann am 3. November einen Ehrenabend, um ihrem Kommandanten Karl Kriehuber wie auch den übrigen Namensstagfeiernden Rührer, Blumauer und Ruffmüller ihre Glückwünsche darzubringen. In ehrenden Ansprachen und launigen Worten gedachten Bezirkschriftwart Barometer und Hauptmannstellvertreter Josef Bohmann des Wirkens des Bezirkskommandanten Kriehuber. Namens der „alten“ Feuerwehrgeneration sprach Ehrenbrandmeister Emil Beran. — Auch der Männergesangverein und Frauenchor gedachte seiner Namenstagkinder anlässlich der Gesamtprobe am Donnerstag. Obmann Dr. Herbert Fay gratulierte den Mitgliedern Frau Karoline Ruffnigg, Regierungsrat Karl Kriegl, Karl Denkmaier und Karl Krammer in herzlichsten Worten.